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据了解，范冰冰每天平均只睡5

小时，全年无休，大片小片不论类型

来者不拒。有电影投资方爆料，范冰

冰对于正在筹备的电影项目“嗅觉极

为灵敏”，为了争取一些角色，范冰冰

甚至可以不计片酬出演。于是主持

人当即把“外界说你很能抢戏，是影

视圈里的戏霸”抛出来，这个略显“不

给面子”的问题瞬间让现场一度安静

下来，不过见惯了风雨的范冰冰稍加

停顿便睁大杏眼，“那也得有本事抢

才行啊，比我能抢的人还很多！”

——外界说你是影视圈的戏霸。

范冰冰：那得有本事抢才行。B
大S发结婚声明
我老公帅度不输我妹夫

昨日上午，大S通过经纪人发声明证

实自己已婚。

温馨小声明

小菲和我于 11 月 16 日在北京登记

结婚了，感谢各界关心和祝福，我们两家

人都非常开心！小菲和我今后工作照

常，恳请媒体朋友给点空间，追杀我们同

时自己也请注意安全！感谢。

PS：我老公帅度不输我妹夫。

大S敬上

selina、俞灏明有望一个月内出院
经过近一个月的治疗，selina和俞灏明目前伤情恢复平稳。近日据selina的父母及两人所属的经纪公司透露，二人有望在3至

4周痊愈出院。

已故流行天王迈克尔·杰克逊的前

保镖马特菲兹日前宣布，将向美国当地

法院申请与杰克逊的幼子布兰基特进行

DNA亲子鉴定，而杰克逊的女儿帕丽斯

这次也被卷入其中。

现年31岁的马特菲兹此前就曾多次

宣称自己是布兰基特的亲生父亲，马特

菲兹表示，“在电视上看到我的孩子，却

不能相认，这对我来说是心如刀绞的。

所以，我不得不准备与他进行 DNA 鉴

定。”马特菲兹还宣称，由于杰克逊的母

亲凯瑟琳已是80岁的高龄，不再适合照

顾孩子，因此，他还准备借这次机会，申

请到布兰基特的抚养权。

前保镖将和杰克逊次子做亲子鉴定

杜汶泽：
张柏芝镜头中更美

《最强囍事》日前正在香港紧张拍

摄，近日，平时热爱摄影的杜汶泽称，自

己是张柏芝的“超级粉丝”，他说，“我发

现从镜头里看她，真的美到不行，觉得单

反都不够用，”于是杜汶泽不惜掏空自己

的私房钱，花近万元购置了一台德国康

太时胶片相机，并跑遍香港大街小巷，寻

找限量版胶卷和价值不菲的镜头，只为

拍摄更美丽的张柏芝。

星报讯（记者 吴笑文） 演员片酬

虚高最近成了全社会关注的热点话题，

昨天，革命兄弟题材的电视剧《洪流》公

开声明表示：正在陆续接触演员，但绝

不买乱涨价演员的账。

《洪流》作为首家发表此类声明的

制作单位，此举被称为打响了国内剧组

对演员“反高价”第一枪。《洪流》的导演

是曾拍过《武则天》、《康熙王朝》、担任

“中国电视剧导演工作委员会”第一任

会长的陈家林。他与制片人严从华一

道，高调反演员虚高价、乱涨价，意味深

长。该剧出品人、安徽省委宣传部副部

长、省广电局局长张苏洲随后在接受媒

体采访时说，“演员合适角色是硬道理，

我们只选对的，不选贵的。”张苏洲说，

现在全国很多剧的演员片酬占到总成

本60%甚至更多，相比于高价找演员，

安徽剧制更愿意多拿出钱来投入到制

作和技术上。

皖剧《洪流》：

绝不买乱涨价演员的账

范冰冰终于为自
己的美丽找到了说服
众人的借口，近日凭
《观音山》拿下2010年
东京电影节影后桂
冠。随后奖励导演李
玉一辆奔驰车时，范冰
冰还语出惊人，说自己
不需要嫁入豪门，因为
“我就是豪门”。近日
范冰冰做客某节目时，
在面对“戏霸”这样略
微尴尬的问题时，她不
减霸气：“那也得有本
事抢才行！”
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星报讯（记者 吴笑文） 《金婚2》在地

面频道播出后，植入广告引发诸多争议，

甚至有观众认为这部剧应该改名叫《金婚

广告情》。有细心的观众统计了一下，全

剧中最厉害的当属某品牌食用油，后20集

几乎每集都出现，还会伴随着主人公的赞

叹：“我们就吃这个油！只认这个牌子！”

针对广告植入，导演郑晓龙此前出席

在北京的发布会时，曾向观众道歉。而即

将首度上星播出《金婚2》的安徽卫视，删

掉植入广告的态度显得极为坚决。据知，

安徽卫视目前正在对《金婚2》进行后期制

作，以将其中的植入广告全部“过滤”掉，

等到12月1日，观众在银幕上将会看到没

有任何植入广告的《金婚2》。

安徽版《金婚2》
植入广告全删掉

对于这句“威武之语”，范冰冰在节目

中做出了自己的解释，她直言这是为了堵

别人的嘴，“因为别人老喜欢问这个，什么

时候嫁到豪门去，我干脆就这么说了，我

觉得中国没有真正意义上的豪门，重要的

是你要看门后面的那个人是谁，他对你是

不是真心实意的”。

——什么时候嫁到豪门去？

范冰冰：我不需要嫁入豪门，
我自己就是豪门。

A


